



■旭操学区

10月21日(土) 旭操小学校体育館 80歳以上106人

時間を短縮して4年ぶりに学区敬老会を開催しました。式典に続き、演芸(白菊保育園児の歌と体操・傘踊り)とハーモニカ演奏・剣詩舞・ハンドベルと手遊び)を披露。最後に「我ら人生六十から」と「ふるさと」を全員で合唱し閉会となりました。帰り際には「楽しかった」と笑顔いっぱいの皆さんと再会を約束して会場をあとにしました。

令和5年度 学区・地区敬老会

コロナ禍の為、一堂に会しての敬老会ができていなかった地域で今年度、4年ぶりに開催したという学区・地区が多くありました。また、以前は岡山市合同敬老会に参加していた学区が今年度初めて地域で開催したとの報告もありました。いずれの学区・地区でも敬老会開催を楽しみに待っていてくれたとの思いから、参加者に喜んでもらおうと、工夫を凝らした内容となりました。

■学区・地区名

開催日(実施日) 開催場所 対象者および参加者数 実施内容等



■雄神学区

9月17日(日) 雄神小学校体育館 75歳以上85人

婦人会の役員は前日、587人に記念品の配布をしたり、会場の準備で大変でした。敬老会に参加した方々から「久し振りに友達と会えてよかった」「演芸が素晴らしい」「楽しかった」との声があり役員もホット胸なでおろしました。



■足守学区・大井地区・日近地区・岩田地区・福谷地区

10月25日(水) 旧大井小学校体育館 80歳以上122人

足守学区・大井地区・日近地区・岩田地区・福谷地区合同で敬老会を開催しました。式典では最高齢者、足守学区の平松富子様(104歳)に、地元で有名な足守メロンをプレゼントさせて頂きました。演芸の部では、カラオケ・踊りと楽しい時間を過ごすことができました。

■高島学区

10月15日(日) 高島小学校体育館 77歳以上250人

高島学区敬老会が4年ぶりに式典のみとなりましたが高齢者250名の出席を頂き盛大に開催する事が出来ました。参加者の方たち、とても喜んで楽しんでいただき、私達役員一同は何ごともなく無事終わることが出来、安心いたしました。来年も工夫をしながら実施したく思います。

■弘西地区

10月28日(土) 80歳以上462人 訪問

今年も、市の記念品と、補助金で求めたお祝い品を担当婦人会員が各お宅を訪問して、「おめでとうございます。これからもお元気での言葉と共に渡しいたしました。皆様大変喜ばれ、双方ともに笑顔に包まれ、お陰様で良き一日を終えさせて頂きました。ありがとうございました。



■灘崎学区

9月18日(月) 灘崎コミュニティハウス 75歳以上56人

4年ぶりの敬老会の日に56人が出席され、灘崎片岡地区敬老会を開催することができました。小中学生のダンスを始め地元の女性によるコーラス等参加協力を得、終わりに「ふるさと」「赤んぼ」を合唱し久しぶりの再会を喜び盛会のうちに終えることができました。



■御野学区

11月3日(金) 岡山プラザホテル 80歳以上171人

4年ぶりに学区敬老会を開催することができました。落語家の林家笑丸さんに落語やストレス解消法の講演をして頂き、敬老の方々に日常と違ったひと時を過ごして頂きました。懐かしい友人とのおしゃべりの姿もあちこちであります。コロナ生活からの脱却も感じられました。



■幡多学区

10月8日(日) 幡多小学校体育館 77歳以上402人

学区敬老会を4年振りに開催しました。本年度は2047名の該当者に記念品と小学生の手紙等を配りました。当日は琴のエルカム演奏に笑顔で式典を終え、子ども達の演技にも喝采を博しました。特に幡多のマスク「ハタマン」の着ぐるみに触れて楽しんでおられました。最後に「流石、婦人会大きな地域の力だ」と感謝の言葉を戴き、一同感無量の1日を終えました。敬老会で婦人会員勢揃い。



■竜之口学区

9月24日(日) 竜之口コミュニティハウス 80歳以上45人

4年ぶりの敬老会は車の送迎ばかりを考えていましたが、皆さん会場まで歩いて来られてビックリしました。元気な高齢者で尊敬します。来賓のお祝いメッセージ披露に続き、バイオリン演奏で懐かしい曲を楽しみ、最後に演奏に合わせて「ふるさと」を全員で合唱しました。「来年もお元気な姿で会いましょう」と約束しました。



■三門学区

11月14日(火) 岡西公民館 80歳以上100人

初めて学区で「長寿の集い・敬老会」を開催しました。式典に続き幼稚園児の歌や踊り、民謡、寸劇、フラダンスなどを楽しんでいただきました。参加者から「よかったです」の声が多く、病気や怪我がなかったことと合わせスタッフ一同喜びの中、閉会しました。



■大元学区

10月19日(木) 宗忠神社武道館 80歳以上202人

大元学区第1回地元敬老会を101歳の方をはじめ多数のご参加を頂き開催しました。はじめに詩吟、懐かしい秋の歌の大合唱し、次に75歳以上の方が演ずる吉備楽、舞、鼓の演奏・演芸に皆さん楽しんでいただき、無事お土産を持ち帰路につかれました。



■宇野学区

10月6日(金) 岡山プラザホテル 80歳以上289人

「今年も敬老会ないの?」と楽しみに待っている人達の声、婦人会としてほっておけないと想いで盛大ではないが取り組みました。剣舞、日舞、傘踊りと演芸を取り入れ参加された皆さん喜んでくれました。「また来年もお願ひね」と言って帰られました。事故もなく閉会できました。